

Reuters Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



CADÁVER DE ABOGADO. Caracas, febrero 8 (Reuters). La policía venezolana retira el cadáver de Juan Luis Ibarra Riverol, un abogado que investigaba pre-

suntas irregularidades administrativas de tres ex ministros de Defensa. El abogado fue ultimado ayer de dos balazos en la cabeza.

## Dos satélites lanzará hoy un cohete europeo

Paris, febrero 8 (UPI). El cohete europeo Ariane lanza hoy dos satélites comerciales desde Kourou, Guayana Francesa, para proporcionar a África y el Brasil nuevos canales de televisión, teléfonos y comunicación de datos. El cohete de 47 metros despegará entre las 23:22 GMT de hoy y las 00:16 GMT de mañana. Lanzará al Brazilsat y al Arabsat a órbitas geoestacionarias a 36 mil kilómetros de altitud. Ariane dejará al Arabsat, de fabricación principalmente francesa, en órbita ecuatorial por encima

—Pasa a la página 28—

## Guerra de impuestos a diplomáticos en los EU

Washington, febrero 8 (UPI). El Departamento de Estado anunció una guerra de impuestos contra algunos diplomáticos extranjeros basados en Estados Unidos como represalia contra los países que cobran a los diplomáticos norteamericanos millones de dólares en impuestos

año tras año. Hasta el 15 de febrero próximo, los diplomáticos extranjeros no pagarán ningún impuesto norteamericano sobre ventas. Pero el Estado anunció que desde esa fecha se eliminará esa excepción en el caso de los diplomáticos de 28 países.

—Pasa a la página 29—

## Preocupa el futuro del mercado mundial azúcar

Nueva York, febrero 8 (AP). La cotización del azúcar mundial, que llegó a un máximo de unos 45 centavos de dólar la libra en 1980, ha bajado casi sin interrupción desde entonces hasta llegar hoy a poco más de cuatro centavos la libra en Nueva York. Un vocero de la República Dominicana advierte que si la situación no mejora podrían surgir graves repercusiones políticas y sociales en los países del Caribe, debido a la importancia del azúcar en la economía de la región. Las perspectivas de una mejoría no son muy buenas

—Pasa a la página 29—

# Castro busca el diálogo con EU

San José, Costa Rica, febrero 8 (UPI). El presidente cubano Fidel Castro busca un diálogo con Estados Unidos y con dirigentes políticos latinoamericanos como una salida para sacar al régimen cubano del aislamiento en que se encuentra, se informó aquí.

Dos enviados especiales del gobierno de Cuba Ramiro Abreu Quintana y Félix Luna Maderos, miembros del Partido Comunista de Cuba y funcionarios de la cancillería cubana, dejaron entrever lo mejor tras una reunión con el presidente Luis Alberto Monge Álvarez.

La entrevista, realizada la semana pasada aquí, fue confirmada esta tarde por el canciller Carlos José Gutiérrez, quien dijo que el mandatario le autorizó para informar sobre esa entrevista a fin de evitar especulaciones periodísticas.

Los enviados de Castro plantearon a Monge Álvarez tres puntos básicos, expresó el jefe de la Política Exterior costarricense.

Los puntos tratados fueron: buscar una salida del aislamiento en que se encuentran por medio del diálogo con diri-

—Pasa a la página 28—

## 240 universitarios son detenidos por la policía chilena

Santiago, Feb. 9 (UPI). La policía chilena detuvo hoy a 240 alumnos de la Universidad de Chile que estaban realizando trabajos de asistencia social en el verano en la zona de San Felipe, a 80 kilómetros al norte de Santiago, informó el gobierno.

El grupo de universitarios había viajado el primero de febrero a la zona para ayudar a la comunidad local y colaborar en la construcción de mejoras, en una actividad tradicional de los estudiantes chileno

## Alza moderada en Bolsa Nva. York

Nueva York, febrero 8 (AP). La Bolsa de Valores cerró en alza moderada luego de una jornada que se vio marcada por las fluctuaciones.

El promedio Dow Jones cerró con pérdidas y el volumen de transacciones se redujo en forma considerable en comparación con el de ayer.

El promedio Dow Jones de 30 industrias se redujo 0,11 y cerró a 1.289,97 aún por debajo del récord de 1.292,62 establecido el 26 de enero.

Las alzas superaron a las bajas por un margen de 9-7 y el índice compuesto mar-

—Pasa a la página 29—

# Termina reunión de deuda externa AL

Santo Domingo, febrero 8 (AP). Con el convencimiento de haber logrado el marco estratégico para un "diálogo político" con agencias, gobiernos y bancos acreedores, a los que se espera convencer de que tienen responsabilidad en la crisis, once naciones latinoamericanas concluyen hoy una reunión ministerial de dos días en la capital dominicana. Los ministros de Hacienda de Brasil, Ernane Galveas, y México, Jesús Silva Herzog, y el de Economía de Chile, Modesto Collados, expresaron coincidentemente su optimismo en que esta cita del

Consenso de Cartagena —que es la denominación del grupo de países— va a contribuir significativamente a la búsqueda de una solución a la crisis regional.

Se anticipa que al término de la reunión, a última hora de hoy, habrá una declaración conjunta sobre los acuerdos, siguiendo un procedimiento establecido ya en el primer encuentro de Cartagena, Colombia, y subsiguiente de Mar del Plata, Argentina.

Uno de los puntos del comunicado será la proposición formal a ir a ese diálogo

—Pasa a la página 29—

## Arrestan líder coreano al retornar de los E.U.

Seúl, Feb. 8 (AP). La policía separó hoy violentamente al dirigente opositor Kim Dae-Jung y a su esposa de un grupo de partidarios norteamericanos, lo empujó a un ascensor en el aeropuerto y luego lo puso en arresto domiciliario, informaron fuentes

allegadas al político. "La policía usa violencia contra mí. Me empujaron. Senti como si me golpearan", dijo Kim, de 59 años, en una conferencia de prensa en su casa luego de regresar de dos años de exilio voluntario en Estados Unidos.

—Pasa a la página 28—



Reuters Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

DISIDENTE. Seúl, febrero 8 (Reuters). El disidente surcoreano Kim Dae-Jung, relata a los periodistas en su casa que efectivos de seguridad lo sacaron hoy violentamente del aeropuerto de Seúl después de dos años de exilio en E.U.

## Walesa refiérese al juicio contra policías polacos

Varsovia, Feb. 8 (UPI). El fundador de Solidaridad, Lech Walesa, dijo hoy que la condena de cuatro policías secretos por la muerte del sacerdote Jerzy Popieluszko, exponía la "espantosa verdad" sobre los servicios de seguridad pero afirmó que el juicio podría ayudar a la reconciliación nacional.

Walesa, el laureado Premio Nobel y dirigente de la proscrita central sindical

—Pasa a la página 28—

UPI Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



JURAMENTACION. Washington, febrero 8 (UPI). El presidente Ronald Reagan, izquierda, observa al Fiscal General William French Smith, quien toma la

protesta a James Baker, como Secretario del Tesoro. La esposa de Baker, Susan, sostiene la biblia en ceremonia privada celebrada en la Casa Blanca.

## Hombre mata a tiros a un sacerdote en los EU

Onalaska, Estados Unidos, Feb. 8 (UPI). Un hombre molesto por la participación de chicas en una misa especial para niños mató hoy a tiros al sacerdote, a un mensajero y a un parroquiano en el sótano de una iglesia, informó la policía.

padre John Rossiter, de 64 años, el mensajero William Hammes y Ferd Roth, un parroquiano de la iglesia católica de St./Patrick, en Onalaska, Wisconsin.

Las monjas que enseñan en la escuela parroquial dijeron que el hombre, cuya identidad no se reveló, se

—Pasa a la página 29—

## Vice-Pdte. de Nicaragua rehuye a congresista EU

Oxford, Inglaterra, febrero 8 (AP). El congresista norteamericano Newt Gingrich recibió entusiasmas aplausos en la sociedad de debates de Oxford tras hablar sobre la política de su país en Centroamérica, luego que el vicepresidente de Nicaragua, Sergio Ramírez, dio lectura a una serie de críticas contra Estados Unidos y se retiró del recinto sin intervenir en el debate programado.

Gingrich, un republicano, había aceptado el desdado formato del debate celebrado anoche ante un millar de estudiantes universitarios de Oxford, que presentaron la moción de que "la intervención estadounidense en Centroamérica es una afrenta a los valores occidentales".

Al finalizar la velada, la votación fue de 285-158 en

—Pasa a la página 28—

## al cerrar la edición

(Información página 29)